

COMUNICADO DE PRENSA

Bebés al Parque, el festival familiar más importante de Bogotá

• El Instituto Distrital de las Artes - Idartes presenta la novena versión de este festival que se lleva a cabo cada año.

Bogotá, 18 de octubre de 2024-. El **Parque Metropolitano Simón Bolívar** será el escenario de **Bebés al Parque**, el próximo **domingo 27 de octubre**, de 10 a.m. a 5 p.m. Un evento donde las niñas y los niños de 0 a 5 años y sus familias serán los protagonistas.

El <u>programa Nidos</u> - arte en primera infancia, del Idartes, será el encargado de realizar esta actividad donde se promoverán las artes, el juego y la exploración a través de obras musicales y experiencias artísticas.

"Bebés al Parque es un evento que no solo busca garantizar el acceso a las artes y la cultura de las niñas y niños de 0 a 5 años, sino que también promueve el fortalecimiento de los procesos de desarrollo integral y la consolidación de lazos afectivos y familiares", afirma Maria Claudia Parias, directora general del Idartes.

También agrega acerca de la importancia del evento como generador de experiencias, "el contacto temprano con los lenguajes del arte desarrolla el pensamiento creativo y el pensamiento crítico, que son fundamentales para tener una sociedad más influyente, más diversa y mucho más feliz"

A partir de esto, se busca que Bebés al Parque se convierta en un espacio para acercar las artes desde la gestación, gracias a una variada programación en la cual se tendrán obras escénicas y musicales con artistas de Nidos y otros invitados que harán presencia ese día.

La agrupación **Sonómadas** presentará *El Cocinajero*, una obra musical interactiva que a través de un viaje lleva a los asistentes por los sabores y sonidos de latinoamérica, mientras se explora la importancia del alimento y la cocina como espacios de encuentro y desarrollo integral en la infancia. También estará la agrupación **Bululú** con *Awa y los espíritus de juego*, un teatro de títeres y objetos con música en vivo.

En la tarde se podrá disfrutar de un concierto con **Un bosque encantado - colectivo animal** que transmite valores fundamentales para el cuidado de la vida y las relaciones humanas a través de ritmos contemporáneos que abarcan diversos géneros. Sus canciones se inspiran en sabidurías ancestrales y usan la voz de los animales como personajes.



Para cerrar el día habrá dos presentaciones más en escenario, *Frag-men-ta-o* de la agrupación **Enarmonía**, una obra transdisciplinar que rompe las barreras de la narrativa convencional, ofreciendo una experiencia sensorial única y abierta a la interpretación. Y **Chelelé arte para la infancia** con *Un son en mi mansión*, un concierto que nace de una idea fundamental: *cada casa es una mansión*, sin importar el tamaño de la vivienda, su estrato o condición social, si se usa la imaginación, se pueden crear momentos de juego y diversión. Esta agrupación es la ganadora de la Beca de circulación de obras escénicas y musicales de Nidos y el <u>PDE</u>.

Al mismo tiempo los asistentes podrán recorrer zonas del parque donde encontrarán experiencias artísticas con elementos, materiales y propuestas que invitan a las niñas y los niños a crear e imaginar. También habrá actividades con el <u>Planetario de Bogotá</u>, emprendimientos de <u>Hecho en Bogotá</u> y otras sorpresas más para pasar un día familiar lleno de creatividad y juego.

El ingreso es de entrada libre y las actividades se realizarán de las 10 a.m. a las 5 p.m.

Contacto de prensa:

Diana Hernández <u>diana.hernandez@idartes.gov.co</u> 3212426557

